

AUTO MOTOR SCHAU Bergheim



Ob Family-Van, SUV oder Sportflitzer: Die Leistungsschau hält viele Modelle bereit



E-Bikes dürfen selbstverständlich nicht fehlen

Foto: Pro Forum GmbH

Geballte automobiler Vielfalt an einem Tag

Autos, Zweiräder, Campingmobile: Am 28. April gibt es in Bergheim zahlreiche Neuheiten zu sehen

Am Sonntag, 28. April, dreht sich in Bergheim einmal mehr alles um Motoren und Fahrspaß – vom E-Bike bis zum sündhaft teuren Sportflitzer. Mit der Auto Motor Schau führen die Pro Forum GmbH und Möbel Hausmann eine langjährige Tradition fort und laden erneut auf das Gelände an der Humboldtstraße ein. Zahlreiche Autohäuser werden Limousinen, Kleinwagen, Cabriolets oder Familienwagen im Rahmen des eintägigen Aktionsprogramms präsentieren. Unter dem Motto „Fahrträume und Fahrspaß“ erwartet die Besucher in der Zeit von 11 bis 18 Uhr eine erlebnisreiche Veranstaltung für die ganze Familie.

Alle Infos an einem Ort

Die regionalen Autohäuser präsentieren ein großes und vielseitiges Angebot ihrer neuesten Fahrzeugmodelle. Diese sind vielseitig und auch umweltfreundlicher geworden. Informieren und vergleichen lohnt sich jedoch immer. Und wo kann das schon so konzentriert an nur einem Tag und einem Ort erledigt werden? Ob viele Pferdestärken oder ausreichend Platz für die ganze Familie, ob Elektroantrieb oder sparsame Benzin – die Schau bietet alle Themen rund ums Auto. Wer eine Neuanschaffung plant, sollte diese Veranstaltung auf keinen Fall verpassen. Auch für Unterhaltung ist gesorgt: Erstmals ist dieses

Jahr das JR Racing Team aus Kreuztal mit von der Partie. Die Motorradrennsportler stellen seit diesem Jahr ein Team in der höchsten deutschen Klasse, der IDM Superbike. In Bergheim gibt es eine Kostprobe seines Könnens.

Motorradsport trifft Showkochen

Selbstverständlich kommt an diesem Sonntag auch der Gaumen nicht zu kurz. Einen besonderen Höhepunkt stellt dabei ein Food-Truck dar, der neben manchen Leckereien auch Showkochen anbietet. Und während sich Eltern von Autoexperten beraten lassen oder bei einem Imbiss entspannen, können sich die Pänz auf einer Hüpfburg ordentlich austoben. Zudem kommen Möbelinteressierte auf ihre Kosten. An diesem verkaufsoffenen Sonntag hat Möbel Hausmann gleich an der Schau von 11 bis 18 Uhr die Türen geöffnet und hält viele attraktive Angebote und Rabatte bereit. Die Möbelausstellung kann ab 11 Uhr besichtigt werden, ab 13 Uhr starten Beratung und Verkauf.

» Zusätzlich zur Auto Motor Schau stehen Möbel im Fokus«



Neben einem Überblick über die Neuheiten der motorisierten Branchen kann außerdem ein verkaufsoffener Sonntag im Möbelhaus Hausmann genutzt werden

Foto: Pro Forum GmbH

Der Sportwagen für jeden Tag.



Der Hyundai i30 N



Besuchen Sie uns am **28.04.2019** von 11 – 18 Uhr auf der Auto-Motor-Schau in Bergheim

Barpreis: **31.990 EUR**



Sportabgasanlage mit zwei Endrohren und variabler Klappensteuerung



Sportsitze mit verstellbarer Oberschenkelauflage und elektrisch einstellbarer Lendenwirbelstütze (Fahrer Serie, Beifahrer optional)

Der Hyundai i30 N begeistert vom Start weg. Mit seinem Sportfahrwerk mit adaptiven Stoßdämpfern, dem kraftvollen Turbomotor und der Rev Matching Zwischengasfunktion ist er voll auf Fahrspaß fokussiert.

AUTO BLEUEL

Autohaus Bleuel GmbH
Visteonstr. 1, 50170 Kerpen
www.autobleuel.de

HYUNDAI

Hyundai i30 N Performance 2.0 T-GDI, Schaltgetriebe, 202 kW (275 PS): Kraftstoffverbrauch innerorts: 10,6 l/100 km; außerorts: 6,1 l/100 km; kombiniert: 7,8 l/100 km; CO₂-Emission kombiniert: 178 g/km; Effizienzklasse E. Die angegebenen Verbrauchs- und CO₂-Emissionswerte wurden nach dem vorgeschriebenen WLTP-Messverfahren ermittelt und in NEFZ-Werte umgerechnet.

5 Jahre Garantie ohne Kilometerlimit

* Ohne Aufpreis und ohne Kilometerlimit: die Hyundai Herstellergarantie mit 5 Jahren Fahrzeuggarantie (3 Jahre für Car Audio inkl. Navigation bzw. Multimedia), 5 Jahren Lackgarantie sowie 5 Jahren Mobilitätsgarantie mit kostenlosem Pannendienst und Abschleppdienst (gemäß den jeweiligen Bedingungen im Garantie- und Serviceheft). 5 kostenlose Sicherheits-Checks in den ersten 5 Jahren gemäß Hyundai Sicherheits-Check-Heft. Für Taxis und Mietwagen gelten generell abweichende Regelungen. Diese Hyundai Herstellergarantie für das Fahrzeug gilt nur, wenn dieses ursprünglich von einem autorisierten Hyundai Vertragshändler im Europäischen Wirtschaftsraum oder in der Schweiz an einen Endkunden verkauft wurde.